



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Jueves 12 de marzo de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

POLÍTICA

El alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** confirmó que dejará el cargo. También quiere la candidatura a gobernador. (NT)

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar** invitó a todos los partidos políticos y aspirantes a candidatos, a evitar los enfrentamientos. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Además de escuelas muy caras, hay en Querétaro algunas escuelas “*patito*” que no cumplen con la validez oficial de la SEP. En el 2008 fueron detectadas siete y una de ellas sigue en operación en el municipio de San Juan del Río y en el de Querétaro. Cada año se reciben 100 solicitudes para abrir una escuela privada y el 80% de ellas prosperan. (NT)

Muchos padres de familia buscan actividades extraescolares para sus hijos, ya sea en aspectos deportivos o artísticos. Madres de familia consideran que es una buena inversión. (NT)

SOCIEDAD

El congreso del Estado busca poner candados a la ley de telefonía celular, para que los datos aportados por los usuarios no sean divulgados y caigan en manos equivocadas al utilizarla de modo ilegal. Se propone que no se pueda divulgar la información sin autorización del ciudadano. (NT)

La mayoría de los comercios que venden teléfonos celulares, desconocen los mecanismos para registrar información de los usuarios en la base de datos, a pesar de que por ley, deben tener el padrón completo para el año 2010. (NT)

El problema de los comedores compulsivos es tal, que ya existe un grupo especial de ayuda a estas personas, donde su adicción es comer, arriesgando su propia salud. (NT)

La falta de suministro de agua en las colonias se vuelve cada vez más recurrente. Ahora es en la colonia las Américas. Pero eso sí, los recibos de cobro llegan de hasta mil pesos. (NT)

MUNICIPIOS

La próxima semana, autoridades comenzarán con la inauguración por etapas del parque Bicentenario, una obra que tiene clínica de salud, casa de cultura, una preparatoria y muchos juegos mecánicos de diversión. Del 17 al 21 de marzo se entrega por etapas y **Manuel González Valle** prepara las maletas para pedir licencia antes del 24 de marzo. (NT)

El Tribunal municipal de responsabilidades administrativas reparte un manual para que quede claro a los trabajadores municipales lo que no pueden hacer en tiempos electorales. (NT)

LABORAL

El Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, reconoció el triunfo de **Mónica Rodríguez** como secretaria del sindicato independiente de trabajadores del municipio de San Juan del Río, tras el recuento realizado en el estadio Corregidora. (NT)

Debido a la situación económica, muchos han tenido que dejar de lado la escuela o incluso las actividades recreativas, para sacar adelante los gastos que permitan la subsistencia. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se registró un tiroteo en las inmediaciones de Querétaro. La madrugada de ayer fue violenta en Celaya: cuatro de los secuestradores murieron en el enfrentamiento, cuatro fueron detenidos y tres policías resultaron lesionados. (NT)

En Querétaro hubo alerta máxima del ejército y las policías, para evitar la llegada de los delincuentes que intervinieron en el tiroteo de Celaya. (NT)

Se registró un accidente en la autopista a Celaya entre dos camiones, debido a un tinaco mal amarrado en uno de los transportes. (NT)
